



COBERTURAS Y PERMUTAS DE BONOS

Desafortunadamente, **López Obrador** desaprovechó ayer la oportunidad de enviar una señal —aunque fuera sólo una— de aliento a los inversionistas.

El Banco de México volvió a subastar coberturas cambiarias para tratar de evitar el desplome del peso y lo consiguió parcialmente porque el dólar llegó a cotizar a 24.17 pesos y cerró en 23.70, pero tras el desplome en las bolsas de Estados Unidos y de México, seguirá la incertidumbre y no sólo por el crecimiento de casos de contagios y fallecimientos a nivel mundial, incluso en países con estrictas medidas de confinamiento como España, Italia y Francia, sino también por el riesgo de que Standard &

Poor's reduzcan la calificación de la deuda soberana.